

Installé depuis 2015
à Avignon,
Habitat et
Humanisme
Vaucluse est une
**équipe de 35
bénévoles** qui
se mobilisent au
quotidien dans
le département
du Vaucluse pour
**lutter contre le mal-
logement.**
Habitat et
Humanisme
Vaucluse dispose
déjà de 5 logements
et en compte 20 en
cours de réalisation.



Habitat et
Humanisme
Vaucluse a pour
projet d'ouvrir
une **résidence
intergénérationnelle
au coeur d'Avignon.**
17 logements qui
accueilleront des
personnes d'âges
et de situations
différentes,
notamment des
jeunes, seniors
et familles
monoparentales

